

Sportverein Sirchingen
Sportler – geehrt in Bad Urach,

**für herausragende Leistungen bei den Landesmeisterschaften im FahnenSchwingen und Hochwerfen wurden unsere Sportler in Bad Urach geehrt.
Vize-Landesmeister im FahnenSchwingen Gehen.**



Wir suchen!

Mädchen, Jungen ab 8 Jahren, sowie Erwachsene
in allen Altersgruppen.

Was ist FahnenSchwingen!

Wir schwingen Fahnen von 110 X 110 cm Größe,
Für Kinder dementsprechend kleiner.

Wie schwingen wir.

Nach Musik, Blasmusik, Rock oder jeweiligem Mu-
sikwunsch.

Hierzu wird die Fahne mit Geschick und Gefühl
kunstvoll geworfen und geschwungen.

Jede Figur oder Wurf der Fahne wird links und
rechts gleichermaßen ausgeführt und Trainiert.
Dabei lassen wir aber die Tradition mit Fahnen 180
X 120 nicht zu kurz kommen.

Hier wird zur Blasmusik und Alphornklängen ge-
schwungen.

Wen präsentieren wir!

Auf Wunsch kann man bei uns Fahnen mit Wappen
oder Logo anteilig erwerben. Wir repräsentieren
bei Auftritten das Land, die Städte, Gemeinden
und Vereine sowie Firmen bei Ihren Feiern.

Wo treten wir auf!

Fußball Stadien, Landtag, Bundestag, (mit den
Verbänden des LFBW und DFV)

Umzügen aller Art, Dorffesten, Jubiläumsfeiern
und überall wo man sich mit einer Fahne beson-
ders hervorheben möchte.

Ein besonderes Anliegen hierbei ist unsere Region,
der Kispel und das Biosphärengebiet der Schwä-
bischen Alb im In und Ausland zu repräsentieren.

Meisterschaften.

Wer möchte kann bei uns Sportliche Erfolge bei
Landes und Weltmeisterschaften im Fahnenhoch-
werfen, sowie FahnenSchwingen auf Vereins,
Landes, Süd Deutsche und Deutsche Meister-
schaften erzielen.

Training.

Jeden Montag von 19,30 Uhr bis 21,30 Uhr im
Dorfgemeinschaftshaus Sirchingen.

Durch unseren ausgebildeten Trainer im Fahnen-
schwingen.

Es kann jeder ab 8 Jahren zu unserem Training
nach Sirchingen kommen.

Der Sportverein Sirchingen freut sich auf Ihr kom-
men.

Uwe Holder 07125 – 40 74 98

www.fahnenschwinger-sirchingen.de